

Fallece Ozzy Osbourne, ícono del rock y voz de Black Sabbath

El mundo de la música despide a una de sus figuras más emblemáticas

Este martes se confirmó el fallecimiento de Ozzy Osbourne, legendario vocalista de Black Sabbath, a los 76 años de edad.

La noticia fue comunicada por su familia a través de una declaración difundida por la agencia EFE, en la que señalaron que el artista británico murió "rodeado de amor".

"Con una tristeza indescriptible, informamos del fallecimiento de nuestro querido Ozzy Osbourne esta mañana. Estaba con su familia y rodeado de cariño. Pedimos a todos que respeten la privacidad de nuestra familia en este momento", expresaron Sharon, Jack, Kelly, Aimee y Loui.

Aunque no se ha revelado oficialmente la causa de su muerte, Osbourne atravesaba desde hace varios años un complejo estado de salud. En 2019 sufrió una grave caída que derivó en una cirugía de cuello, a lo que se sumó su diagnóstico de Parkinson en 2020. Desde entonces, enfrentó múltiples complicaciones

físicas, hospitalizaciones y tratamientos médicos, tanto en Estados Unidos como en Europa.

El cantante también arrastraba secuelas de un accidente en cuatrimoto ocurrido en 2003, que comprometió su columna vertebral y lo obligó a someterse a varias operaciones.

EL "PRÍNCIPE DE LAS TINIEBLAS" DEJA UNA HUELLA IMBORRABLE

Nacido en Birmingham, Reino Unido, Osbourne saltó a la fama en la década de 1970 como líder de Black Sabbath, banda pionera del heavy metal con la que lanzó clásicos como Paranoid, Iron Man y War Pigs. Su estilo inconfundible, su voz

áspera y sus escándalos lo convirtieron en una figura de culto, tanto dentro como fuera del escenario.

Uno de los episodios más recordados de su carrera ocurrió en 1982, cuando mordió la cabeza de un murciélago en pleno concierto, creyendo que era de utilería. El hecho lo obligó a recibir tratamiento inmediato contra la rabia, pero terminó cimentando su fama como ícono transgresor del rock.

Pese a sus problemas de salud, Osbourne continuó vinculado a la música hasta el final. A comienzos de julio, participó en un emotivo concierto de despedida junto a Black Sabbath, donde interpretó por última vez su clásico Paranoid.

Ozzy Osbourne se va como una leyenda, pero su legado -marcado por la innovación, la rebeldía y una profunda conexión con sus fans seguirá vivo por generaciones.

